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La science de l’amour qui guérit

Première partie

Au centre du cristal se trouve la flamme de la vérité vivante.

JE SUIS venu parer  les enfants de la Mère du jade de l’amour qui  guérit,  de la
science de la vérité qui est l’alchimie du changement dans la Matière.

L’humanité a atteint un point d’évolution où rien d’autre ne saurait suffire à part le
rayon guérisseur de cristal et d’émeraude, de jade et de rubis, le rayon du Christ émis par les
chakras du cœur, de la tête et de la main, émis par les chakras des rayons secrets du Puissant
Cosmos.

Nous cherchons, depuis notre temple en Chine1, temple fait de jade précipité du cœur
de la Mère Divine depuis des temps immémoriaux,  à enchâsser sa flamme d’amour qui
guérit.

Lorsque je parle de guérison, je parle de l’amour qui guérit, car c’est par l’amour que
la guérison doit être obtenue – l’amour qui commence avec le pardon et dont la spirale est
réalisée dans l’alchimie de la perfection de la volonté de Dieu.

L’humanité a atteint un point d’évolution où alors même qu’elle invoque la flamme
violette,  certaines  conditions  du  subconscient  –  des  schémas  éthériques,  des  aberrations
mentales, des perturbations de la structure du cerveau provoquées par la consommation de
drogues  dangereuses,  de  substances  étrangères  à  l’âme,  les  recoins  de  ténèbres,  les

1



fragments de ténèbres, la fracture dans le corps émotionnel et les maladies chroniques dans
le plan physique – requièrent le toucher de la lumière guérissante de la Mère.

Le  rayon  de  guérison  doit  être  intensifié.  C’est  l’action  émeraude  qui  amène  la
structure moléculaire de l’être éthérique, de l’être mental, de l’être émotionnel et de l’être
physique à s’aligner sur le schéma directeur intérieur.

Le cinquième rayon de la science et de la guérison a été piétiné, il a été recouvert de
fausses idées et de foi mal placée – une foi dans la matière dénuée d’Esprit. La matière n’est
que la coupe de l’Esprit et à moins que la coupe ne soit remplie de l’Esprit, la matière est
incomplète. C’est pourquoi la chimie seule ne peut transmettre la guérison, mais la chimie
dotée de l’amour peut transmettre un certain aspect de la guérison dans le temple physique.

Nous sondons la chimie de l’esprit. Nous sondons la chimie de la lumière guérissante
de l’amour. Nous examinons comment la chimie de l’action intérieure de la Loi transforme
le corps de désir.  Nous examinons comment les âmes remplies du rayon guérisseur sont
transformées. Nous voyons qu’il n’y a rien d’autre qui puisse satisfaire ou soutenir le désir
de l’âme de retourner au concept immaculé.

Qu’y a-t-il d’autre que l’amour qui guérit pour changer le sentiment de culpabilité en
la sainte innocence – ce sentiment intérieur de pureté et d’amour immaculé ?

Sans la lumière guérissante de Marie et de Raphaël, des maîtres de guérison Hilarion
et le Maha Chohan, le consolateur, l’humanité a, en de nombreux cas, peu d’espoir de voir
restaurés la main desséchée, l’œil aveugle, le cœur accablé, la vieillesse, et toutes formes
d’obstacles  à  la  circulation  de  la  lumière.  C’est  pourquoi,  sans  le  rayon  de  guérison,
beaucoup de gens doivent patienter jusqu’à ce que le moule de cette ronde mortelle se brise,
jusqu’à la prochaine incarnation, pour avoir un corps parfait, un esprit et un cœur parfaits, la
conscience parfaite manifestée ici et maintenant.

Et qu’en est-il des corps mutilés par un holocauste atomique ou par la cruauté de
l’esprit ?  Et  qu’en est-il  des  petits  enfants  qui  souffrent  des démons de la  nuit  et  de la
cruauté d’enseignements malavisés de parents et d’enseignants ? Qu’en est-il de ceux qui
sont marqués par les champs de bataille du monde et la bataille de l’Harmaguédon ? Les
laisserons-nous sans réconfort ? Le Christ ne l’a pas fait. Nous, non plus.  

Nous venons dans la flamme de Jésus. Et nous aussi connaissons la loi du karma,
nous savons que dans de nombreuses villes, il n’a pas accompli beaucoup de d’œuvres et
que,  dans  d’autres  villes,  il  n’en  a  accompli  aucune  en  raison  de  la  perversité  de  la
dégénérescence  qui  a  remplacé  ce  qui  aurait  dû  être  la  conscience  régénérative.  Nous
comprenons les Seigneurs du karma et la loi du karma. Par conséquent, recevoir la guérison
survient parce que l’âme a passé certaines  initiations,  a reçu la lumière de l’amour et  a
conservé cet amour – l’amour en tant que courant, l’amour en tant qu’harmonie, l’amour en
tant qu’accomplissement de la Loi en bas comme en haut.

C’est pourquoi, lorsque nous plaçons les mains de la Mère sur le malade, sur ceux
qui viennent pour être guéris, nous transmettons l’exacte impulsion de lumière ordonnée par
le Moi christique de celui-ci, par la Présence JE SUIS et par les Seigneurs du karma.

2



La conscience de Dieu est parfaitement précise, bien-aimés. C’est pourquoi, pendant
qu’il vous est donné selon votre karma – le karma comme opportunité – le rayon de guérison
passe  à  travers  vous.  Et  lorsque  la  Mère  libère  cette  lumière,  elle  perçoit  aussi  le
commencement  de la radiation et  la fin.  Celle-ci  commence soudainement  et  se termine
soudainement.  Et  si  elle,  la Mère,  ne met  pas rapidement  ses mains  sur le  suppliant,  le
rayonnement aura déjà commencé avant que les mains ne soient en place. Vous voyez ainsi
que ce n’est pas par la volonté de la conscience de l’instrument [la messagère] mais que
c’est l’instrument qui s’est offert tel un calice de cristal pour que circule la lumière divine. 

Comprenez, alors, que dans cette activité de la Grande Fraternité Blanche, il vous est
donné l’ultime responsabilité de vous guérir vous-mêmes et de préparer votre calice pour
recevoir la lumière de l’amour guérissant. Ainsi, en imprégnant vos quatre corps inférieurs
de flamme violette  et  de la volonté de Dieu,  en exorcisant  du temple de votre être,  par
l’autorité du Christ, les envahisseurs, les intrus, les étrangers – en faisant tout ce que vous
savez faire pour purifier les chakras, en récitant le Je vous salue Marie (qui est une salutation
à la fontaine de pureté qui conduit à la guérison dans les quatre corps inférieurs) – en faisant
tout  ce qui  vous a  été  enseigné,  vous vous préparez  au transfert  de la  forme-pensée de
guérison du cœur de la Mère, des rayons secrets et de l’action du cinquième rayon.

Et ce transfert qui vous est donné ne vise pas seulement la guérison des symptômes
physiques, car ils ne sont pas que cela. Ce sont des symptômes du malaise de l’âme, des
symptômes de perturbation dans la circulation de la lumière dans le corps, des symptômes
de blessures et de cicatrices profondément incrustées dans le subconscient et dans le plan
éthérique.

C’est pourquoi, avec le transfert de cette sainte lumière, de cette sainte énergie que
vous  recevrez  ce  soir,  comprenez  que,  pour  les  Seigneurs  du  karma et  pour  votre  Moi
christique, ce qui est le plus important, c’est la guérison du corps éthérique, car le corps
éthérique  est  la  demeure  de  l’âme.  Car  longtemps  après  la  disparition  de  votre  corps
physique et la désintégration de l’enveloppe du corps mental et celle du corps des sentiments
par le taux de décomposition qui est la loi de la désintégration de ce cycle – longtemps
après – vous demeurerez dans votre corps éthérique. Et vous serez inconfortable dans ce
corps s’il y persiste des enregistrements de perturbations et de malaises et d’expériences que
vous avez eues dans vos pensées, vos sentiments et votre corps physique. C’est pourquoi,
nous regardons au-delà de cette vie, si courte, si fragile. Nous regardons l’évolution de l’âme
dans les temples de lumière au plan éthérique.

Nous ne souhaitons pas que, entre vos incarnations, vous arriviez dans notre retraite
sur  les  plans  éthériques  mutilés,  immobilisés  et  aveugles  dans  votre  corps  éthérique,  si
accablés d’enregistrements d’infamie que vous pouvez à peine regarder le maître qui se tient
sur l’estrade à cause du brouillard et de la densité qui entourent votre conscience même.
Nous ne voulons pas que vous passiez et demeuriez dans le plan astral, dans ce purgatoire,
dans cette période d’attente jusqu’à ce que vous reviviez de nouveau et encore et encore les
scènes d’horreur et de disgrâce de votre vie terrestre.

Ce sont ces énergies que nous désirons guérir. Et nous préférons, si les Seigneurs du
karma le commandent, que vous souffriez d’un petit inconvénient dans votre corps physique
pendant que vous êtes ici – un peu d’inconfort, une petite écharde dans la chair, dont même
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l’apôtre  Paul  n’a  pu  se  libérer2.  Même  s’il  a  demandé  au  Seigneur  Christ  [« que  cela
s’éloigne de moi, »], le Seigneur ne l’a pas délivré de cette écharde, car, voyez-vous, Paul
équilibrait ainsi du karma. Et parce qu’il équilibrait ce karma, il a été en mesure de s’élever
dans un corps éthérique purifié et ensuite de revenir dans sa dernière incarnation en tant que
sage Hilarion et être un foyer de lumière guérissante pour les multitudes qui le recherchaient
dans le désert et dans les lieux où il se retirait pour être seul avec Dieu.

La sagesse de Dieu concernant votre vie est donc plus grande que ce que vous en
savez. C’est une sagesse qui sert à expier toutes les manifestations inférieures afin que vous
ayez ce qui a été appelé « une meilleure résurrection3 ».

Et  quand tout  aura  été  dit  et  fait  et  que  vous  verrez  la  perspective  d’une  petite
douleur saupoudrée d’un peu de plaisir comme résultat d’une vie terrestre, vous vous direz :
« Je suis heureux de la souffrance que Dieu m’a permis de supporter pour équilibrer non
seulement mon karma personnel mais aussi le karma planétaire ». Et vous serez heureux
quand vous verrez exactement à quel point le corps éthérique est parfaitement formé.

Comprenez,  bien-aimés,  qu’il  existe  un  corps  éthérique  supérieur  et  un  corps
éthérique inférieur. Le corps éthérique supérieur est la matrice de la vie éternelle, mais le
corps  éthérique  inférieur  contient  tous  ces  enregistrements.  Ainsi  donc,  lorsque  vous
recherchez le défi des initiations sur chacun des sept rayons, je viens vous accueillir avec les
défis des initiations sur le cinquième rayon.

Il est temps, pour bon nombre d’entre vous, de recevoir une augmentation de lumière
que vous n’auriez pu recevoir qu’à travers un membre de la hiérarchie en incarnation, car
vous devez comprendre que le dévoltage des courants de lumière doit se produire à travers
les chakras de quelqu’un qui est incarné jusqu’à ce que vous-même puissiez, par la grâce de
Dieu, élever les fréquences de vos chakras dans la Conscience christique jusqu’au niveau où
vous pouvez contenir des fontaines de lumière guérissante.

Nous  nous  réjouissons  donc,  de  pouvoir  vous  transmettre  cette  augmentation  de
lumière  de  guérison qui  commence  à  circuler,  à  l’heure  où  l’on  entre  en  Capricorne,  à
travers  votre  corps  éthérique  pour  la  guérison  de  certaines  situations  et  enregistrements
profondément ancrés dans le subconscient, conditions que beaucoup d’entre vous ignorez
totalement.  Et  pourtant  vous  pouvez  souffrir  extérieurement  d’un  symptôme  relié  à  cet
enregistrement intérieur – un spasme nerveux, une nervosité, un zézaiement, un bégaiement,
de la douleur inexpliquée ici et là, toutes sortes de manifestations et de défauts avec lesquels
les gens apprennent à vivre. Un par un, ceux-ci proviennent d’enregistrements éthériques qui
contiennent toutes les expressions de la vie de chaque âme vivante.

Nous voulons donc commencer au début par la plénitude de la science de l’amour
qui  guérit.  Nous voudrions  que vous soyez  purifiés  d’en-haut.  Nous désirions  que vous
manifestiez ici-bas le rayonnement sacré de l’Ange Déva du Temple de Jade.

Comprenez que,  bien que tous recevront  une portion de lumière guérissante,  tous
n’en verront pas immédiatement la manifestation dans le plan physique. Prenez donc garde à
ne  pas  chercher  de  signes  physiques  comme  preuve  de  guérison.  C’est  ainsi  que  les
désincarnés bernent  les femmes sottes et  leurs maris  qui se rassemblent  et  cherchent  un
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signe.  N’est-il  pas  écrit  qu’une  génération  méchante  et  adultère  a  cherché  un  signe  et
qu’aucun signe ne lui sera donné si ce n’est le signe du prophète Jonas4 ?

Comprenez, alors, que les maîtres ascensionnés n’ont pas besoin de prouver la Loi
par  des  signes,  des  miracles,  des  merveilles,  des  précipitations  ou  toutes  formes  de
phénomènes  psychiques.  Ne  comprenez-vous  pas  que  les  maîtres  ascensionnés  sont  la
preuve  vivante  de  la  science  de  vérité ?  Et  ils  transmettent  par  les  électrodes  de  leur
conscience  cette  radiation  qui  est  sans  équivoque  pour  le  disciple  sur  le  Sentier  –  ce
rajeunissement, cette régénération.

Le  signe  de  la  guérison  réside  dans  une  conscience  qui  est  guérie.  C’est  la
transformation de la haine en amour, de la peine en joie. C’est le visage illuminé d’amour
pour Dieu. C’est  l’étincelle  dans les yeux. C’est  accomplir  les œuvres de Dieu et servir
humblement, avec adoration, servir de façon désintéressée dans le doux abandon de l’amour.
Ainsi, les signes de guérison ne sont pas ce que nous préférons, c’est plutôt la guérison de
l’homme intérieur, la préparation de l’homme intérieur aux initiations qui doivent venir sur
le Sentier.

Nous n’allons pas vous enlever vos fardeaux, car, par vos fardeaux, vous apprenez à
vous  dépasser.  Vous  apprenez  à  dépasser  les  limites  de  votre  esprit.  Vous  apprenez  à
invoquer la flamme. Vous apprenez à intensifier l’action de Dieu et à être maître de vous-
même là où vous êtes. Mais lorsque vous avez intensifié la lumière par une certaine action
de la Loi sur une période qui pourrait être de plusieurs semaines, mois ou années et que vous
en arrivez pourtant au point où vous avez le sentiment que durant cette période vous avez
fait peu de progrès – aucun progrès en fait et que vous vous dites : « Je suis certainement en
train de régresser » – vous découvrez que tout ce temps consacré à faire des invocations et
des décrets et à rendre service a servi à bâtir une dynamique grâce à laquelle Dieu peut
toucher l’endroit même où vous avez le plus grand besoin de guérison.

Et  la  main  de  votre  Présence  et  de  votre  Moi  christique,  la  main  des  maîtres
ascensionnés et la libération de cette lumière viendront sûrement parce que la Loi stipule
que l’appel force la réponse. Et à maintes reprises, Dieu enverra la réponse de guérison dans
le subconscient et votre seule façon de prendre conscience de l’effet de cette guérison sera
d’être en paix – d’éprouver un sentiment de paix, un sentiment de bien-être, un sentiment de
contentement et de savoir que tout est bien avec Dieu, que tout est bien en vous et que vous
êtes couvert de l’ombre de sa main5. Vous êtes scellés dans le manteau de sa conscience. En
vérité, vous êtes cachés avec le Christ en Dieu6, et c’est tout ce qui compte. C’est tout ce que
vous avez besoin de savoir.

À suivre

1« The Summit Lighthouse /Le Phare du Sommet rayonne sur l’humanité entière pour se manifester sous
la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse). » Cette dictée de l’Ange Déva du Temple de Jade, 
encore inédite, a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche Elizabeth Clare Prophet le 
lundi, 29 décembre 1975, lors de la Conférence The Challenge of Initiation (Le défi de l’initiation), tenue à 
Anaheim, California. La deuxième partie de cette Perle de Sagesse est publiée dans ce volume, no 16. 
[N.B. Les mots entre les crochets ont été ajoutés pour clarifier le texte écrit.]

1. Notre temple en Chine. L’Ange Déva du Temple de Jade est le hiérarque de la retraite, connue en Chine sous
le nom de Temple de Jade. Le jade qui tapisse les murs du temple est la cristallisation de la flamme de guérison
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utilisé  par  les  frères  et  les  anges  de  cette  retraite  pour  répondre  aux  besoins  de  l’humanité  et  de  la  vie
élémentale. Dans la Salle de Jade du temple, l’éclat de la flamme de guérison, qui provient des murs de jade,
insuffle un sentiment de douceur veloutée, de paix, de tranquillité. Pour plus de renseignement, consulter le
volume The Masters and Their Retreats (non traduit en français), « Angel Deva of the Jade Temple », p. 28-29,
disponible  à http://Store.SummitLighthouse.org ou  l’article  de  tsl.encyclopedia  à  l’adresse
https://encyclopedia.summitlighthouse.org/index.php/Angel_Deva_of_the_Jade_Temple (en anglais).

2. II Cor 12, 7-10.

3. Heb 11, 35-36.

4. Mt 12, 38-40; 16, 4; Mc 8, 12.

5. Is 49, 2.

6. Col 3, 3.
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